

## **Berkah Malam Ke-20 Ramadhan, Bupati Suardi Saleh: Jalan Poros Ralla Bette Dianggarkan 14 Miliar**

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID**

Apr 11, 2023 - 08:25



*Bupati Suardi Saleh sebut Jalan Poros Ralla Bette Dianggarkan 14 Miliar di Masjid Al Anfaaq*

BARRU- Malam ke-20 Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si bersama rombongan Safari Ramadhan di Masjid Al Anfaaq Doi- Doi, Kelurahan Mattapawalie, Kecamatan Pujananting, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi

Selatan pada Senin (10/04/2023).

Giat safari ini bertujuan untuk Silaturahmi dengan seluruh jamaah dan Menyerahkan bantuan operasional ramadhan baik secara langsung dan melalui rekening masjid masing-masing.

Di Masjid Al Anfaaq Bupati dua periode melakukan Shalat Isya dan tarawih secara berjamaah sekaligus menyerahkan bantuan operasional amalia ramadhan.

"Kami laksanakan safari ramadhan sekarang dengan formal dan sederhana, karena adanya edaran larangan ASN untuk melaksanakan buka puasa bersama dan hal ini bukan untuk diperdebatkan," ucap Bupati Suardi Saleh.



Ia banyak menyampaikan bagaimana seorang hamba memahami tentang syukur dan nikmat yang diberikan oleh Allah SWT.

"Disini kita harus berpikir dan mengambil hikmah bahwa Begitu besar Nikmat luar biasa yang diberikan oleh Allah SWT, terutama bersyukur pada diri dengan adanya organ didalam tubuh kita bekerja Seperti Ginjal, Mata dan lain sebagainya, mari selalu bersyukur kepada Allah SWT atas nikmat luar biasa dari-Nya," urai Suardi.

Berjalannya waktu, angin segar dan yang ditunggu-tunggu warga Parenring - Bette langsung dilontarkan orang nomor satu di pemerintahan Barru Suardi Saleh pas di ruang Masjid Al Anfaaq ia menyebutkan akan dikerjanya jalan poros Ralla Bette ( Parenring - Doidoi) denga anggaran 14 Miliar.



"Insya Allah Jalan poros ralla bette (Parenring - doidoi) akan ditingkatkan dengan nilai 14 Miliar dan Insya Allah seluruh jalan akan kami perbaiki guna memudahkan mobilisasi masyarakat kita," tegas Suardi.

Bupati bersama rombongan diantaranya Kepala Inspektorat, kepala Disdukcapil, kepala Bappelitbangda, Kadis PUPR, Kepala BPMD, Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan.

(Mitra HIKP Barru)